

Ein Sieger und vier Zweite Plätze: Glanzvolles Ergebnis für Bosch Geschirrspüler beim Juli-Test von Stiftung Warentest

Juli 2017
PI 8770-0717

- ▶ Sauber, sicher, leise: Bosch SuperSilence SMS46MW03E ist Testsieger bei den Standgeräten (Gesamtnote 2,4)
- ▶ Zweitplatziert bei den vollintegrierten Modellen: Bosch SuperSilence SMV68MD02E* (Note 2,3) und Bosch SMV68TX06E** mit PerfectDry (Note 2,3)
- ▶ Zwei weitere zweite Plätze bei den teilintegrierten Geräten: Bosch SuperSilence SMI68MS02E*** (Note 2,3) und Bosch PerfectDry SMI68TS06E** (Note 2,3)

München. Alle Jahre wieder prüft die Stiftung Warentest Geschirrspüler auf Herz und Nieren. In diesem Jahr demonstriert der Test eindrucksvoll die Qualität und Spülerkompetenz der Geräte der Marke Bosch: Insgesamt fünf Modelle des Herstellers konnten sich unter den Top 3 platzieren, eines davon führt das Feld an.

Testsieg für beste Reinigungsleistung

Überzeugend ist der Testsieg unter den Sologeräten: Das SuperSilence-Modell Bosch SMS46MW03E konnte sich nicht nur mit einer guten bis sehr guten Reinigungsleistung vom Feld abheben. Auch dank seines hohen Sicherheitsstandards und der minimalen Geräuschemission (Note 1,2) erreichte das Modell den ersten Platz. Weitere Vorteile: Das 7-Segment-Display mit Restlaufanzeige sowie die VarioFlex-Körbe plus VarioSchublade für flexibles Beladen. Geeignet ist dieses leistungsstarke Modell für individuell gestaltete Küchen, in denen kein Einbau in eine klassische Einbaufront vorgesehen ist.

Qualität, Glasschutz, Komfort

Bei den vollintegrierten Geräten zeigte Bosch ebenfalls Klasse. Auch hier honorierten die Prüfer die sehr gute Reinigung sowohl im Eco-Programm als auch im Automatikprogramm. So kamen Bosch PerfectDry SMV68TX06E und Bosch SuperSilence SMV68MD02E auf insgesamt gute Noten (2,3) – im Hinblick auf das Geräusch erzielte das SuperSilence Modell sogar ein „sehr gut“ (1,5). Beide

Geräte passen sich nicht nur jeder Küchenumgebung an, sondern zeichnen sich zudem durch ein hohes Maß an Komfort aus: So überzeugt der PerfectDry Spüler zum Beispiel durch sein intuitives TFT-Display mit Klartext-Anzeige, Echtzeitangabe und Statusinformationen. Außerdem schützt er hochwertige Gläser besonders gut im praktischen Stielglas-Korb. Dank seiner VarioFlex Pro-Körbe verfügt das Modell über hochflexible Beladungsmöglichkeiten – hier sind sämtliche Stachelreihen umklappbar. Das Modell ist darüber hinaus vernetzbar und kann via Home Connect App von überall aus bedient werden. Die hochauflösende TimeLight Anzeige projiziert den Programmstatus zuverlässig und klar auf jeden Boden. Das SuperSilence Gerät wiederum trägt insbesondere mit seinen niedrigen Geräuschwerten zum Wohlbefinden bei. Aber auch hier machen Features wie die sanfte Türöffnungshilfe OpenAssist oder die TimeLight Statusanzeige den Umgang mit dem Gerät entspannt und angenehm.

Gute Ergebnisse bei jedem Geschirr

Teilintegrierte Modelle bilden die Brücke zwischen Sologeräten und den unsichtbaren Vollintegrierten. Hier konnten sich die Bosch Modelle SMI68TS06E und SMI68MS02E mit ebenfalls guten Noten empfehlen. Und auch hier testeten die Prüfer ein vernetzbares PerfectDry Gerät und ein besonders leises Modell der SuperSilence Baureihe. Beide überzeugten in Punkt Reinigung, Handhabung und Sicherheit – das besonders leise Modell zusätzlich bei der Geräuschemission. In Sachen Reinigung wurde übrigens strenger als nach der europäischen Norm geprüft – mit einer bunten Mischung an Geschirrteilen, wie sie in der Praxis auch tatsächlich vorkommt.

„Die guten Testergebnisse bei unseren Spülern machen uns stolz“, fasst Bosch Marketingleiter Michael Bohn das Ergebnis zusammen: „Es stellt unsere langjährige Geschirrspül-Kompetenz unter Beweis und zeigt, dass unsere Geräte modernsten Ansprüchen gerecht werden.“

* baugleich mit Siemens SN658D02ME

** zusammen mit einem weiteren Gerät im Test

*** baugleich mit Siemens SN558S02ME

Pressebilder: 8770-01 bis 05

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló

+49 (0)89 4590 2906

presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht seit Generationen für wegweisende Technik und herausragende Qualität. Diesem Anspruch sind die Hausgeräte von Bosch seit über 80 Jahren verpflichtet: Bosch ist Europas führende Hausgerätemarke. Mit ihr verbinden Konsumenten weltweit effiziente Funktionalität, verlässliche Qualität und ein international ausgezeichnetes Design. Der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur, der sich nicht zuletzt im Leitgedanken „Technik fürs Leben“ widerspiegelt, ist selbstverständlich für Bosch. Er drückt sich unter anderem in nachhaltigen Produkten und ressourcenschonenden Prozessen aus.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.